

Basel, 12. September 2023

Plangenehmigung Gateway Basel Nord liegt vor

Heute hat das Bundesamt für Verkehr die Plangenehmigung für das Projekt Gateway Basel Nord erteilt. Die Schweizerischen Rheinhäfen sind hoch erfreut, dass mit der Plangenehmigung nun ein wichtiger Meilenstein für die Weiterentwicklung der Rheinhäfen erreicht ist.

Das Terminalprojekt Gateway Basel Nord und das Hafenbecken 3 haben mit der Plangenehmigung des Bundes einen bedeutenden Schritt für die Umsetzung dieses Zukunftsprojekts erreicht. Die Schweizerischen Rheinhäfen, welche für den Schiffsanschluss, das Hafenbecken 3 zuständig sind, nehmen die Plangenehmigung hoch erfreut zur Kenntnis. Nach der erfolgreichen Volksabstimmung zum Hafenbecken 3 im November 2020 ist dies nun ein gewichtiger Meilenstein für die Realisierung.

Florian Röthlingshöfer, Direktor Schweizerische Rheinhäfen: „Die Plangenehmigung für das Gateway Basel Nord ist zentral für die weiteren Planungen zur Umsetzung des Hafenbeckens 3. Das Bundesamt für Verkehr gibt damit grünes Licht für einen wichtigen Realisierungsschritt zur Weiterentwicklung der Rheinhäfen als nationale Container-Logistikdrehscheibe. Mit dem Entscheid hat der Bund insbesondere die umfassenden Naturschutzmassnahmen genehmigt, welche für den Ersatz der Naturwerte auf dem ehemaligen Rangierbahnhof notwendig sind.“

Auskünfte:

Simon Oberbeck, Kommunikation, Schweizerische Rheinhäfen
Mail: simon.oberbeck@portof.ch, Tel. +41 61 639 95 97